Une député chilienne considère les nouveaux liens Cuba-États-Unis comme un signe de paix



t-elle relevé.

Santiago du Chili, 13 janvier, (RHC/PL).- La députée et secrétaire générale des Jeunesses Communistes du Chili, Karol Cariola, a qualifié de signe de paix la décision de Cuba et des États-Unis de rétablir leurs relations diplomatiques.

«C'est une avancée grande et importante du point de vue politique, social et économique » a signalé cette parlementaire dans des déclarations exclusives à l'agence de presse Prensa Latina.

« Les États-Unis doivent se rendre compte, une bonne fois pour toutes, qu'ils n'ont pas pu assujettir Cuba avec leur position obtuse.

Karol Kariola a ajouté que ce que le gouvernement étasunien doit faire en réalité c'est respecter la souveraineté des peuples, établir des relations et commencer à démanteler le blocus de Cuba.

«Ce blocus brutal existe encore aujourd'hui, il est présent et il a des répercussions dans la qualité de la vie du peuple cubain » -a-telle expliqué-.

«Nous appuyons le peuple cubain et nous n'avons pas le moindre doute du fait que la force de l'idéologie de la révolution et son effort de tant d'années de résistance malgré le blocus, va lui permettre d'aller de l'avant dans cette nouvelle étape » -a-

«Il est bon que le blocus soit levé pour que Cuba puisse continuer à se développer de façon libre, autonome avec l'autodétermination que chaque peuple mérite » -a-t-elle conclu.



Radio Habana Cuba